

Blais chanta le service assisté de M. Ch. Vézina, comme coadjuteur et des RR. MM. L. A. Lamontagne et Méd. Bazile, comme diacre et sous-diacre. Près de vingt personnes étaient présents et un grand nombre de fidèles. La défunte a été inhumée dans le cimetière du Couvent. Cette digne religieuse est universellement regrettée. Sa mémoire sera vénérée et son souvenir rappellera toujours à ses compagnes un modèle des plus belles vertus.

— R. P. Pichon, S. J. de Montréal a prêché la retraite aux Tertiaires des Srs Grises à Rimouski du 7 au 14 juillet.

— Une retraite, commençant le 10 juillet et finissant le 17, a été prêchée à St-Anaclet, par les RR. P. P. E. et S. Proulx, S. J. Ce sont les deux frères du supérieur du séminaire de Nicolet.

— Mgr de Rimouski a confirmé dans sa dernière visite pastorale 3,624 personnes.

— Rév. D. LeBel, ex-devant assistant curé à la Grande Rivière, a été nommé curé de Ste-Blandine. Rév. S. Maheu est devenu desservant de St-Donat, et Rév. M. Aug. Duval, assistant à Ste-Anne de Pointe-au-Père.

— Le bazar ouvert à Rimouski le 17 juillet par Sa Grandeur Monseigneur, en faveur des Sœurs du Saint-Rosaire, a eu un plein succès. Plus de \$1500 ont été collectées. C'est un puissant secours apporté à cette bonne œuvre.

— A Gaspé, dans le mois de janvier dernier, lors de la retraite prêchée dans cette paroisse par les RR. PP. Rédemptoristes Poulet et Mercier, Philippe Bisson fils, abjura